

Melle, 29. September 2020

OPTISCHE VERMESSUNG DER GESCHOSSLAGE MIT RUND 800 LICHTSCHRANKEN

Vor 30 Jahren hat sich die Firma MEYTON Elektronik GmbH aus dem niedersächsischen Bruchmühlen in Deutschland vom Pionier zum heutigen Marktführer im Bau von elektronischen Schießanlagen entwickelt. Heute ist das Unternehmen die erste Adresse, wenn es um Schießsportwettbewerbe des Deutschen Schützenbundes und um Waffen- und Munitionstests für die weltweite Schießsportindustrie geht. Die Elektronikfachmänner Ewald Etgeton und Paul Meyer gründeten MEYTON im Jahre 1990, das heute 40 Mitarbeiter beschäftigt und den Leitgedanken „stetige Weiterentwicklung“ lebt.

Präzise. Flexibel. Einzigartig. – Das sind die 3 fundamentalen Säulen, auf denen das Unternehmen MEYTON steht. Seit 1990 wird hier die „stetige Weiterentwicklung“ der wohl präzisesten elektronischen Schießanlage der Welt geradezu zelebriert. Mit rund 800 Infrarot Lichtschranken sind MEYTON Anlagen in der Lage, berührungslos die Trefferlage von Geschossen jeglicher Kaliberart 1/10 mm mikroskopisch genau zu vermessen und bei einer Messauflösung von 1/100 mm zu erfassen. (<https://www.youtube.com/watch?v=8h9Mr9LzIMA>). Dazu zählt neben der Hardwareentwicklung aber auch die stetige Weiterentwicklung der Software.

Die kontinuierliche Deckung der Wünsche und Bedürfnisse unserer Zielgruppe ist für den heutigen Geschäftsführer Steffen Hoffmann das wichtigste Ziel. Auf Wunsch der Gründer hat Steffen Hoffmann seit 2019 gemeinsam mit Stefan Tegelhütter die Geschäftsführung von MEYTON übernommen. Mittlerweile beschäftigt MEYTON in Deutschland 40 Mitarbeiter, die gemeinsam MEYTON zu einem weltweit erfolgreich agierenden Unternehmen gemacht haben.

„Die dynamische Entwicklung des Schießsports und die sich kontinuierlich verändernden Wünsche und Bedürfnisse der Schützenvereine, des Schützen und der Schießsportindustrie ist für uns eine dauerhafte und gesunde Herausforderung“, so Steffen Hoffmann. Die Deckung dieser Anforderungen zeigt sich darin, dass MEYTON der Marktführer in Deutschland ist, dem Land, das die größte Dichte an Schützenvereinen in der Welt hat. Das hat auch dazu geführt, dass MEYTON-Anlagen international immer bekannter und in fast allen Ländern der Welt im Schießsportbereich eingesetzt werden. Denn MEYTON hat im Jahre 2017 als erster und bis heute einzige deutsche Hersteller die renommierte Phase 1 und Phase 2 Zertifizierung des Internationalen Schießsportverbandes ISSF erhalten. Damit ist MEYTON in der Lage und berechtigt, internationale Wettkämpfe der ISSF, wie Weltcups und Weltmeisterschaften, mit Ihren hochpräzisen Schießanlagen auszustatten und durchzuführen.

Weitere Informationen zu MEYTON finden Sie auf www.meyton.info und auf den folgenden Plattformen:



[Facebook](#)



[Youtube](#)



[Instagram](#)



[LinkedIn](#)